

# Meilleurs vœux

Monsieur Le Maire et Le Conseil  
Municipal de Seysses-Savès vous  
souhaitent une très belle année 2022 !



Après une année 2020 si étrange, 2021 avec ses multiples rebondissements et ses nouveautés dans notre quotidien, n'a pas permis de nous retrouver comme nous l'espérions.

Plus que jamais nous souhaitons que cette nouvelle année soit sous le signe du retour à une vie sociale et conviviale.



Pour l'instant, nous ne pouvons toujours pas organiser notre soirée de début d'année pour vous présenter de vive voix nos meilleurs vœux mais ce n'est que partie remise...



En attendant, par le biais de cette carte,  
nous vous souhaitons une excellente  
santé, un moral d'acier et beaucoup de  
bonheur avec votre famille et vos amis.

A très vite !  
Prenez soin de vous et de vos proches...

